

## ALICANTE

## Implantan el servicio de Enfermería en diez colegios

## 08.01.09 - R. A.| ALICANTE

La Conselleria de Sanidad y el Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (Cecova) han acordado implantar de forma progresiva el servicio de Enfermería escolar en diez centros de Educación Especial a lo largo de 2009, según un comunicado del Cecova .

Los primeros centros en contar con enfermeras escolares serán los colegios públicos Virgen de la Luz, de Elche; Pla d'Hortolans, de Burriana (Castellón); San Cristóbal de Sagunto (Valencia) y Encarnación, de Torrent (Valencia).

Según los enfermeros, la Conselleria de Sanidad se ha comprometido a empezar a desarrollar la Ley 8/2008 de Derechos de Salud de Niños y Adolescentes a largo de 2009 para conseguir una implantación progresiva del servicio en los centros.

El Cecova calificó de "altamente positivo" este compromiso expresado por el secretario autonómico de Sanidad, Luis Rosado. En una primera fase, la Conselleria de Sanidad dotará de profesionales a un total de cuatro colegios públicos de educación especial de Valencia, Castellón y Alicante.

La previsión de Sanidad es lograr la implantación de la Enfermería escolar durante una segunda fase, que se desarrollará a lo largo de este, en diez colegios, lo que supondrá una cobertura de un 35% de este tipo de centros docentes.

En la actualidad la Comunitat Valenciana, con una red formada por 28 centros docentes de educación especial con más de 2.000 alumnos, sólo cuenta con un centro que dispone de personal sanitario propio para atender las necesidades y urgencias de los alumnos. Además, la Conselleria ha acordado que las funciones de los profesionales de Enfermería escolar se circunscribirán también a la promoción y educación para la salud.